



Scènes de vie des ados à Coulonges

publié le 15/03/2016 - mis à jour le 16/03/2016

Après avoir inauguré la Hall'Expo de Coulonges, l'exposition « Scènes de vie des ados à Coulonges » a pris place au collège Henri Martineau jusqu'aux vacances de Pâques.

Ces photos ont été prises par divers jeunes passionnés :

- ▶ les élèves du club-photo du collège
- ▶ les participants au stage proposé par Eric Chauvet, photographe, à la Toussaint 2015
- ▶ quelques adolescents individuellement

Cet ensemble de photos permet de parcourir divers lieux de la commune investis par les adolescents, ainsi que les clubs ou associations où les jeunes évoluent : école de musique, club de foot, sapeurs-pompiers ...

Merci à la commune qui nous prête ce support.

Venez découvrir la totalité des photos en salle de réunions.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.